

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

18.06.2015

Weitere Auslegungsorte für Bebauungspläne im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung bei Bauleitverfahren

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt schafft die Möglichkeit an weiteren Orten Bebauungspläne im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung bei Bauleitplanverfahren auszulegen.
Mögliche Orte wären zum Beispiel die Stadteilläden der Aktiven Zentren oder anderer Sanierungsgebieten.

Begründung:

Aktuell können Bebauungspläne im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung durch interessierte Bürgerinnen und Bürger beim Referat für Stadtplanung und Bauordnung, den Bezirksinspektionen, den Stadtbibliotheken, sowie im Internet unter www.muenchen.de eingesehen werden.

In Stadtbezirken wie z.B. Trudering-Riem befinden sich die bisherigen Auslegestationen, das Planungsreferat und die Bezirksinspektion außerhalb des Stadtteils, die Stadtbibliothek Waldtrudering im äußersten Osten des Stadtteils (mit öffentlichen Verkehrsmitteln leider nicht gut angebunden) und sind somit nur mit deutlich mehr Aufwand zu erreichen.

Deswegen würde es sich hier anbieten, im Stadteilladen der aktiven Zentren, einen weiteren regulären Ort zum Auslegen der Pläne zu schaffen.

Die Stadteilläden haben sich vor Ort gut etabliert und sind auf Grund ihres öffentlichen Charakters und ihrer bürgerfreundlichen Öffnungszeiten für diesen Zweck geeignet.

Sebastian Schall, Stadtrat